

Barmstedt: Starke Rauchentwicklung aus Spielhalle

Von: Michael Bunk

Datum: Sonntag, 15. April 2012, 2.37 Uhr Einsatzort: Barmstedt, Bahnhofstraße Einsatzart: Feuer, zwei Züge (FEU 2)



Fotos: Bunk

Barmstedt – Die Freiwillige Feuerwehr Barmstedt wurde in der Nacht von Sonnabend auf Sonntag zu einem vermeintlichen Großfeuer in die Bahnhofstraße gerufen. Tatsächlich stand aber nicht das Dach einer Spielhalle in Flammen, sondern dichter Rauch hatte sich durch alle Ritzen des eingeschossigen Gebäudes seinen Weg nach draußen gebahnt. Die ehrenamtlichen Helfer lokalisierten den Brandherd und löschten ihn unter Atemschutz und dem Einsatz von zwei C-Rohren ab. Zur Unterstützung für den Atemschutzeinsatz hatte Einsatzleiter Andreas Euker, stellvertretender Wehrführer der FF Barmstedt, die Nachbarwehr aus Lutzhorn mit alarmieren lassen. Abschließend wurde das Gebäude belüftet sowie mit einer Wärmebildkamera auf versteckte Brandnester kontrolliert.

Angaben zu Brandursache und Schadenshöhe kann die Feuerwehr nicht machen. Die Kripo hat die Ermittlungen aufgenommen.

Kräfte Einsatz Barmstedt

FF Barmstedt: 30 Kräfte und 5 Fahrzeuge

FF Lutzhorn: 9 und 1 Fahrzeug

Rettungsdienst RKiSH: 1 RTW in Bereitstellung

Polizei: 1 Streifenwagen und Kripo

Einsatzleiter: Andreas Euker, stellv. Wehrführer FF Barmstedt

Quelle: www.kfv-pinneberg.de